

# Finaliza la renovación de la pista deportiva urbana y la zona de juegos infantiles de los Jardines del Vinalopó

21/11/2024



Imagen de la zona renovada | Imagen decida.

El Ayuntamiento de Elda, a través de la Concejalía de Espacio Público, ha renovado tanto la pista deportiva urbana como la zona de juegos infantiles situados en los Jardines del Vinalopó, en las proximidades del barrio Molinos de Félix.

Estas obras han permitido la remodelación de un espacio

muy concurrido por menores de diferentes edades de toda la ciudad, pues este espacio público cuenta con diferentes elementos para quienes desean practicar una actividad deportiva o de ocio al aire libre.

De ese modo, se ha procedido a la renovación de la pista deportiva a través del refuerzo de la seguridad de todo el

perímetro vallado y con nuevos espacios de seguridad en los dos accesos a la misma. Además, se ha mejorado el pavimento de la pista y se ha aplicado una pintura resistente para zonas de exterior para obtener una superficie firme y estable en la que jugar y disfrutar de diversos deportes, especialmente fútbol, ya que cuenta con dos porterías en sus extremos a modo de jaula para que la pelota no se escape por el fondo al anotar un gol.

Por otra parte, también se ha procedido a la renovación integral de la zona de juegos infantiles a través de la instalación de nuevos elementos adaptados a las diferentes necesidades de los niños y niñas, como un nuevo tobogán, un muelle simple y un balancín doble. Todo ello, sobre una superficie de caucho totalmente nueva con variedad de colores y un espesor de mayor grosor al existente anteriormente para amortiguar las posibles caídas de los más pequeños durante su uso.